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重磅

京博第二届校企合作论坛成功举办，独特文化引人关注

3300所所高高校校6600多多位位教教授授京京博博谋谋合合作作

本报10月15日讯 (记者
杨青) 10月12日，山东京博控
股股份有限公司成功举办第二
届高端校企合作论坛，来自省
内外30所高校的60多位专家、
教授齐聚京博，就人才引进、技
术合作等领域进行了深入交流
并达成合作意向，京博独特企
业文化引关注。

“我觉得今后企业的发展
要重点突破两点，对内重塑企
业精神，对外引进高端人才和
技术。”京博董事长马韵升表
示，举办此次论坛的目的在于，
与高校共同探讨人才培养之
道，搭建科研转化平台，探究校
企合作新思路。

此次论坛共吸引了来自安
徽农业大学、北京理工大学、长

春工业大学等省内外30所院校
的60多位专家、教授来到京博，
分别针对科研人才项目、战略
人才项目、农林人才项目、技师
人才项目，就合作办班、设立传
播京博仁孝文化的“奖孝金”、
搭建国家级示范实验室的校外
实践平台、科研项目转化等意
向与京博方面做了深入交流和
探讨，达成了多项合作意向。来
自北京理工大学的戴荣继、赵
旭东博士和滨州学学院的贾东
梅博士与京博化工研究院的生
物化工研究所所长徐泽平就双
方关注的科研项目交换了意见
和看法，就今后的核心关键问
题，双方都表示愿意做进一步
的交流。人才引进方面，哈尔滨
理工大学、四川大学等院校就

学生实习与京博校园招聘等问
题进行了讨论，并达成合作意
向。

除了项目合作，论坛上各
高校对京博的发展变化也是感
触颇深。教授们纷纷赞叹，京博
的发展就如一辆“动车”，研发
大楼、石化东区、农业产业、文
化产业等领域都在飞速发展，
这种速度和发展模式在全国都
首屈一指。“以前只是听说京
博，第一次来这儿，真的非常震
撼！没想到企业规模这么大，而
且下属的每个分公司在行业里
都算得上巨头，从一个小的校
办工厂到现在的中国500强，发
展劲头迅猛啊！”河北工业大学
化工学院就业指导中心主任郑
晓冰表示。“京博独特的文化，

让我们越发感到企业文化在助
推企业发展上具有无可替代的
能量，从研易楼、楹联博物馆等
展现出的‘仁孝文化’很有魅
力，也非常难能可贵，值得众多
企业学习。”大连理工大学教授
张述伟说。

马韵升董事长表示，公司将
持续关注论坛项目合作推进情
况，加大人才引进力度，促进科
研项目转化，真正实现校企一
家、合作共赢。“我对京博未来的
定位不仅仅是一家公司，更是一
家商学院，叫京博云商学院。我
更喜欢的称谓不是董事长，而是
校长。所有产业公司的经营都是
商学院管理文化输出的表现形
式而已，输出的是文化，产出的
是人才。”马韵升说。

创建“快修”服务品牌启动会议召开

年年底底全全市市将将建建成成““快快修修””服服务务体体系系
本报10月15日讯(通讯员

梁本良 记者 邵芳) 15日，记
者在召开的滨州市机动车维修
行业创建“快修”服务品牌启动
会上了解到，预计到今年年底全
市可构建完善加盟企业维修服
务网络体系，届时市民将不用畏
惧私家车半路抛锚。

随着滨州市机动车保有量
持续上升，汽车养护的质量和要
求不断提高，为进一步提高全市
机动车维修业发展水平，实现维

修行业“转方式、调结构”发展目
标，滨州市今年提出了“快修”服
务品牌的实施方案。

品牌创建前期征集和评选
了全市快修服务品牌的名称、
标识及救援服务车车体颜色图
案，并结合名称、标识和颜色图
案设计加盟企业的店面、形象
墙，企业服务质量承诺牌匾以
及快修服务手册等。随后各县
区对辖区内的维修企业进行全
面摸底调查，在听取广大维修

业户、车主和社会各界的意见
和建议后,对拟加盟的维修企业
进行筛选，严把加盟企业的资
质条件，把服务质量好、社会信
誉高、技术力量雄厚、地理位置
优越的维修企业吸纳加盟进
来，在本辖区进行设点布局，形
成“快修”服务的网络化，尽量
实现全区域覆盖。同时做好后
期规划，督促各加盟企业做好
滨州市快修服务品牌标志标识
和规章制度等相关牌板的制

作、悬挂，救援车辆、人员服装
的配备等工作，救援车辆安装
全球定位系统，实行统一化、规
范化发展。

预计到今年年底可构建完
善加盟企业维修服务网络体系，
届时在滨州任何一个地点拨打
服务热线就可实现加盟连锁维
修企业进行就近施救。市民将不
用畏惧私家车半路抛锚，通过市
交通服务热线7091234，将及时
获得道路救援。

滨城区法院民一庭案件构成体现民生进步

十十个个月月仅仅审审一一例例赡赡养养案案
本报10月15日讯(通讯员

宋传媛 记者 赵树行) 关于
赡养老人的问题，长久以来一直
存在。因生活无所依，老人将子
女告上法庭屡见不鲜。但随着生
活条件提高、社会养老氛围渐好
等原因，滨城区法院赡养案件逐
年减少，今年至今，民一庭仅审
理1例赡养诉讼案。

前段时间家住滨城区某社
区的刘建成老人前几天打算去
法院告自己的亲儿子，这件事曾
在整个社区引起了热议。刘建成
每个月都有两千多块钱的退休

金，然而让人不解的是他起诉儿
子的理由却是儿子不给赡养费。
后来在小区几位老人的说和下，
他放弃了起诉。

说起这件事，刘建成老人一
肚子苦水。他跟老伴就一个儿
子，儿子结婚后搬出去自己过，
当时他理解年轻人的想法也没
说啥。孙子出世后他们替儿子带
孩子，老两口迎来退休后最忙碌
也是最快乐充实的一段时间。孙
子上幼儿园后，儿媳妇单位离着
近，自己接送孩子，刘建成和老
伴“失业”了。不仅如此，儿子由

于工作忙半年见不着面，儿媳妇
周末就带着孙子回娘家。老两口
长时间见不着儿孙，开始有了积
怨。儿子、儿媳听说父亲要告自
己，非常不满，父子之间矛盾越
来越多。调和的几位老人费了一
番周折后，终于做通了刘建成儿
子和儿媳妇两个人的工作，俩人
答应带着孙子拿着钱去给父亲
道歉。刘建成老两口见到孙子，
绷着的脸总算舒展开。接过儿子
钱后，老伴马上就塞给了孙子。
原来他们不是冲着钱去的。

滨城区法院民一庭庭长王

青介绍，现在每年经手的赡养老
人案都很少，今年到现在她才审
理了一件。究其原因，她认为首
先是现在经济条件都好了，城区
的老人大多都有退休收入，不用
因为经济因素与儿女们产生矛
盾。农村可能有儿子赡养的观
念，儿子经济条件不好女儿不
管，这种情况可能会导致老人起
诉子女的情况。其次，人们都会
在意社会舆论。随着社会养老氛
围的增强，不孝顺老人会产生的
恶劣社会影响也是做子女的不
敢面对的。

高校专家教授们参观京博沙盘模型。 本报记者 杨青 摄

机械采棉每亩

最高可省450元

本报10月15日讯(通讯员 赵
恒章 记者 邵芳) 15日上午，市
棉花收获机械化现场会在无棣县
佘家镇全国农机农艺技术融合示
范区召开，现场集中展示了多种型
号采棉机采收效果，并演示了棉花
中耕施肥机、精播铺膜机、拔柴机
等新机具作业。

据了解，自2011年滨州市通过
农机农艺技术融合，建立棉花农机
农艺融合示范基地，探索棉花机械
化生产模式以来，逐步实现了黄淮
海地区棉花农机农艺融合零的突
破，开创了除新疆外国内棉花生产
全程机械化的先河。

目前人工采摘棉花成本为1元
-1 . 5元/斤，每亩人工采摘成本约
为500元-750元；机械化采棉作业
费为200元/亩左右，抛去机采棉收
购价格每斤降低0 . 2元后，每亩最
高可节省采棉成本450元。而且机
采棉种植规格为76厘米等行距，在
增加种植密度的同时改善了通风
透光条件，不会造成捂桃烂桃，可
提高棉花产量10%以上。

今年，滨州市在无棣县集中流
转土地1万亩，创建全国棉花农机
农艺融合万亩推进区，全程按照机
采棉农艺要求管理，并在核心区进
行了9个不同棉花品种对比试验，
选育适合机采的棉花品种。目前推
进区棉花经过脱叶催熟已进入采
摘期，将全部采用我市自购的约翰
迪尔5行和石河子贵行3行采棉机
采收。

无棣机采棉现场。
本报记者 邵芳 摄

邹平临池镇计生办：

多举措提升服务质量

本报讯 今年以来，邹平县临
池镇拓宽服务领域，把宣传工作融
入服务之中，在全镇广泛开展了送
政策法规上门、送生殖健康知识上
门、送避孕药具上门、送科技致富
信息上门宣传服务活动。通过宣传
车巡回宣讲，办黑板报、宣传栏，制
作永久性标语等形式，努力营造起
了计划生育光荣的浓厚社会氛围。
同时，大力实施“素质兴业”工程，
狠抓业务培训。规范了工作制度和
技术服务常规，建立了服务质量检
查、定期评比制度。为全镇育龄妇
女建立了孕透查电子档案，从安排
生育计划开始，实行跟踪式、全方
位服务。

(宋淑房 郭道瑞)

邹平码头镇计生办：

“计生助福”在行动

本报讯 今年来，邹平县码头
镇广泛开展了“计生助福,进村入
户宣传月”活动，取得明显成效。该
镇以“倡树婚育新风、弘扬新型人
口文化，促进家庭幸福、构建和谐
人口”为主题，在5 . 29协会会员活
动日和7 .11世界人口日之际，通过
组织宣传车进村、上街集中活动、
悬挂横幅和设立宣传展板等方式
进行集中宣传服务。组织计生干部
进村入户联系走访群众，深入开展
生殖健康服务工程，为育龄群众送
知识、送健康。同时，对全镇符合奖
励扶助、特别扶助的计生户家庭进
行了综合信息核查，为296户奖励
扶助户、3户特别扶助户发放了扶
助奖励金。

(李业泽 刘守东)
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